



7 Pièces

230 m²

Réf. W-020IB7

1 849 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement calme, tout en étant proche des commerces, écoles, mais aussi des golfs et des plages, cette propriété constitue un véritable bijou, à seulement 20 minutes de Cannes et sa prestigieuse Croisette. Villa de 230 m², entièrement rénovée dans un style épuré, elle est un mariage harmonieux entre l'élégance contemporaine, commodités haut de gamme et fonctionnalités domotiques de pointe, offrant ainsi une expérience de vie luxueuse et confortable. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour lumineux de 50 m² avec une salle à manger spacieuse, une cuisine américaine moderne entièrement ...

This 230 m² villa, completely renovated with a sleek style, represents a harmonious marriage between contemporary elegance, high-end amenities and state-of-the-art home automation features, providing a luxurious and comfortable living experience. Located in a calm area whilst being close to shops, schools, golf courses and beaches; this property is a unique treasure just 20 minutes from Cannes and its prestigious Croisette. On the ground floor, you will find a large bright living room of 50 m² with a spacious dining room, a fully equipped modern American kitchen and a master suite with a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

